

2021年6月 尚徳福祉会 馬橋保育園

蒸し暑く天気の悪い日が続き、いよいよ梅雨らしくなってきました。外に出られない日でも、室内でじっくり 好きな遊びを楽しめるようになり、構成あそびやお店屋さんごっこなどを楽しんでいる子どもたち。作るものも どんどん高度になり、その集中力とアイデアには驚かされます。晴れた日には、虫探しをしたり、野菜に水やりを したりして、自然を楽しみながら活動しています。制作などの表現活動だけでなく、自分の思いや意見をみんなの 前で発表したり、友だちの話や思いを受け入れようとしたりする機会も作りながら、クラスとしてのつながりを 強めていきたいと考えています。

今月のねらい

- ・生活に見通しを持ち、新しい活動に意欲的に取り 組もうとする。
- 友だちと関わり、一緒に工夫し合って遊ぶことを !

今月の行事

•10、24日:英語で遊ぼう •16日:幼児計測

•22日:プール開き •23日:サッカー教室

25日:避難訓練29日:おはなし会

6月うまれのおともだち



お願い・お知らせ

・卒園アルバムについてのアンケートにご協力を お願いいたします。 〆切:6月4日(金)







天候が悪い中、子どもたちの思いが通じたかのように雨が上がり、無事に蚕糸の森公園へ遠足に行くことができ ました。ずっと楽しみにしていた遠足。遠足の1週間前にはひまわり組だけで下見に行き、公園の危ない場所や 行ってはいけないところ、やってはいけない事の約束を確認し、楽しいところ、面白いものを見つけてゆりさんに 教えてあげようねと張り切っていました。当日の朝ギリギリまでてるてる坊主を作ってお祈りした甲斐あってか、 出発前には雨が止み、公園でもスタンプラリーを楽しむことができました。小雨が降り始めたので早めにお弁当を 食べ始めましたが、お弁当を広げている子どもたちがとても嬉しそうで、本当に来られて良かったと感じました。 また、シートを広げお弁当を食べ、荷物をリュックに入れて片付けるまでを自分でする子も多く、昨年の遠足では できなかったことができるようになったり、4歳の子を優しくリードしたりする姿に成長を感じました。保護者の 皆様にもお弁当の準備など、たくさんのご協力いただきありがとうございました。

★いらっしゃいませ!○○やさんでーす!★

クラスではお店屋さんごっこが盛んになっています。初めは保育士が作ったものを買ってお客さん役をやって、 お金を稼ぎたい人はアルバイトをしてもらいました。アルバイトをしてお金を稼ぐようになると、自分で作った ものを売ったり、友だちと一緒にお店を開いたりするようになり、売り買いを楽しめるようになってきました。 クラス内では、魚屋さん、ノート屋さん、折り紙屋さん、紙屋さん(当たり付き)、鶴屋さん、お寿司屋さんなどが オープンし、ホールではテント屋さんや迷路を作っていました。"ベー"の使い方にも慣れてきて、いくら必要か を考え、自然に数字に親しみながら足し算や引き算をするようになってきます。また作ったものをいくらで売るか、 いくらなら買ってくれるか、どんなものが売れるかなどを考えるようになり、マーケティング戦略も考えています。

ハンヤさんしまなやさん

今後も子どもたちのやりとりや姿を見守りながら発展させていきたいと思います。

